

Corot Formations

corot-formations.fr



Corot Formations est un centre de formation en apprentissage ou en contrat de professionnalisation, situé à Marseille (France) et spécialisé dans les secteurs de la restauration, de la vente, du commerce et du management/relations clients.

Le centre a pour vocation d'offrir à chacun l'opportunité de se spécialiser dans le domaine de son choix, de s'épanouir dans son métier et de pouvoir aborder sereinement son insertion ou reconversion professionnelle sur le marché du travail.

En basant essentiellement son enseignement sur l'alternance, Corot Formations place donc au cœur de son projet pédagogique l'acquisition d'une solide expérience professionnelle, permettant d'optimiser l'employabilité de ses étudiants et répondre aux besoins et attentes des recruteurs.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Alimentaire

BP Boucher - CAP Pâtissier - CAP Boulanger - CAP Boucher - MC Boulangerie Spécialisée - MC Pâtisserie Spécialisée

Commerce, Distribution

BTS Management des Unités Commerciales - CAP Vente - Bac Pro Commerce

Hôtellerie, Restauration

CQP Serveur en Restauration - CQP Commis de Cuisine - BP Arts du Service en Restauration - BP Arts de la Cuisine - CAP Restaurant - CAP Cuisine



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

33 Boulevard du Capitaine Gèze
Parc Massilia
13014 Marseille
FRANCE
+33 (0)4 91 21 57 00
info@corot-formations.com



INFOS RÉGION

Transports
Tram : Arenc Le Silo, Gare De Picon-Busserine - Bus: B2, 25, 36 - Métro : Le Corbusier, Place du Cabot, Le Jarret

Tourisme
www.marseille-tourisme.com

Collectivités
www.marseille.fr

Patrimoines Remarquables
https://bit.ly/3KovNWB
Basilique Notre-Dame de la Garde
Palais Longchamp

Équipes de sport emblématiques
Olympique de Marseille (L'OM)
www.om.fr

Sport dans la région
www.marseille.fr/sports-loisirs

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance
- Stage en entreprise
- Formateurs expérimentés
- Participation à des salons
- Équipements adaptés (cuisine d'application, amphithéâtre culinaire...)



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1985



Corot Formations

corot-formations.fr



Corot Formations is a training centre through **apprenticeship or professional training contracts** that is located in Marseille (France) and is specialized in sectors such as restaurant business, sales, commerce and management/customer relations.

The centre aims to endow everyone with the opportunity to specialize in a field of their choice, to be fulfilled in their career and to confidently approach their **professional integration or retraining** in terms of the job market.

By basing its training mainly on block release trainings, Corot Formations places the acquisition of solid professional experience at the heart of its pedagogical approach, thus helping optimise the **employability** of its students and responding to the needs and expectations of recruiters.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Food

BP Butcher - CAP Pastry Cook - CAP Baker - CAP Butcher - MC Specialized Bakery - MC Specialized Pastry Products

Commerce, Distribution

BTS Management of Business Units - CAP Sales - Professional Baccalaureate in Commerce

Hospitality, Restaurant Business

CQP Restaurant Server - CQP Kitchen Assistant - BP Restaurant Service Arts - BP Cooking Arts - CAP Restaurant Business - CAP Cook



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

33 Boulevard du Capitaine Gèze
Parc Massilia
13014 Marseille
FRANCE
+33 (0)4 91 21 57 00
info@corot-formations.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Tram : Arc en Ciel, Gare De Picon-Busserine - Bus : B2, 25, 36
Underground : Le Corbusier, Place du Cabot, Le Jarret
Tourism: www.marseille-tourisme.com
Local government: www.marseille.fr
Famous heritage
https://bit.ly/3KovNWB
Notre-Dame de la Garde basilica
Palais Longchamp
Local sports teams
Olympique de Marseille (LOM)
www.om.fr
Sport in the region
www.marseille.fr/sports-loisirs

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Block release training
- Corporate internship
- Experienced teaching staff
- Participation in fairs
- Adapted equipment (kitchen for application, culinary auditorium, etc.)

KEY FIGURES

Date of creation : 1985